

[www.anfb-asso.fr](http://www.anfb-asso.fr)

et

Page Facebook

Cher-es amis-es,

Nous avons le plaisir de vous informer de l'ouverture de l'accès au site internet de l'ANFB qui doit servir de vitrine à notre belle association et surtout de faciliter, associée à notre page Facebook, l'échange d'informations provenant tant du niveau national qu'émanant des délégations régionales AFB, qui sont au nombre de 26 en métropole et 5 à l'étranger.

Ainsi nous devrions pouvoir améliorer la circulation d'information et renforcer ainsi la cohésion associative qui repose sur le devoir de mémoire, à l'égard de ceux qui ont perdu leur vie pour défendre le pays, et le besoin d'entretenir la relation d'amitié avec nos camarades britanniques, via l'AFB Londres.

Bonne navigation, et n'oubliez pas de nous faire part de vos observations à [contact@anfb-asso.fr](mailto:contact@anfb-asso.fr).

*We are pleased to inform you of the opening of access to the ANFB website which should serve as a showcase for our wonderful association and above all to facilitate, associated with our Facebook page, the exchange of information from both from the national level and from the AFB regional delegations, of which there are 26 in mainland France and 5 abroad. Thus we should be able to improve the circulation of information and thus strengthen associative cohesion which is based on the duty of memory, with regard to those who lost their lives to defend the country, and the need to maintain the relationship of friendship with our British comrades, via AFB London. Enjoy browsing, and don't forget to share your observations with us at [contact@anfb-asso.fr](mailto:contact@anfb-asso.fr).*

# Association Nationale Franco-Britannique

## souvenir des anciens combattants 14-18, 39-45, FFL et OPEX

[ACCUEIL ... GREETING](#)

[LE FIL D'ACTUALITÉS ... NEWS](#)

[AGENDA DES MANIFESTATIONS ... CALENDAR](#)

[ANFB-NATIONALE](#)

[AFB-RÉGIONALES](#)

**Bienvenue cher visiteur** *Welcome dear visitor:*

Bienvenue sur l'espace d'information de l'ANFB (souvenir des anciens combattants 14-18, 39-45, FFL et OPEX) ouvert à tous.

Vous pouvez nous contacter par messagerie à [cathala.francois@orange.fr](mailto:cathala.francois@orange.fr) ou par courrier à l'adresse suivante : ANFB - Domaine de Cassagnère - 5, rue du château 31270 CUGNAUX

Bonne navigation

*Welcome to the information and exchange space of the ANFB (veterans) open to all. You can contact us by email at [cathala.francois@orange.fr](mailto:cathala.francois@orange.fr) or by post at the following address: ANFB - Domaine de Cassagnère - 5, rue du château 31270 CUGNAUX. Good navigation*



### Articles

[Annuaire des Membres .. list](#)  
[Compte rendu d'AG .. report](#)  
[Textes de référence .. reference](#)  
[Nous rejoindre .. join us](#)  
[Statuts ANFB et AFB .. status](#)

### Album photos

[Photos d'actualité .. news](#)  
[Photos d'AG .. general meeting](#)  
[Références photo .. reference](#)  
[Ph des Médailleurs .. medalists](#)  
[Diaporama .. slideshow](#)



## Association Nationale Franco-Britannique

500 J'aime • 527 followers

[Message](#)

[J'aime](#)

[Rechercher](#)

[Publications](#)

[À propos](#)

[Mentions](#)

[Avis](#)

[Abonnements](#)

[Photos](#)

[Plus](#)



Publication associative de l'ANFB à usage interne  
Directeur de publication Dr. JF. Gourdou, Comité de rédaction : F. Cathala